

## Herstellereklärung zur „Europäischen Richtlinie“ Manufacturer's declaration on "European Directive" 2011/65/EU - RoHS

---

Mit Ausstellungsdatum bestätigen wir,

dass unsere Produkte (gemäß Anhang I der o.g. Richtlinie) – ausgenommen Sicherungseinsätze, deren Schmelzleiter einen Lotauftrag besitzen-, die Anforderungen o.g. Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten; sowie den Anhang II, zuletzt geändert über die Delegierte Richtlinie 2015/863/EU der Kommission vom 31. März 2015, erfüllen.

With the date of issue, we confirm

that all our products (in accordance with Appendix I of a.m. Directive –excluding fuse-links, which contain melting-wires with solder-deposit- comply with the Directive 2011/65/EC of the European Parliament and the Council d.d. 08 June 2011 for the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment; and also with Appendix II last modified on 31 March 2015 by Delegated Directive 2015/863/EC.

Eltville, 03.02.2016

  
**Dr. B. Müller (CEO)**

i.V.

  
**Andreas Göttert**  
Environmental management

References:

2011/65/EC  
2015/863/EC